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NUTENSTEIN 8 EINSCHWENKBAR MIT KUGEL
(OHNE STEG)        

Nutensteine können in die Nut eingeschwenkt oder stirnseitig in die
Profi lnut eingeschoben werden

Eine federnde Kugel dient dazu den Nutenstein nach dem
Einschwenken/Einschieben an der gewünschten Position zu fi xieren

Erhältlich in verschiedenen Gewindegrößen und in ESD Ausführung.
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HINW
EIS: Sämtliche Informationen, die in diesem Dokument enthalten sind, sind STRENG VERTRAULICH. Jeder Empfänger

dieses Dokuments darf die darin enthaltenen Informationen, direkt oder indirekt, nur mit ausschliesslicher, schriftlicher
Zustimmung der Firma ASK an Dritte weitergeben oder offenlegen. Die Firma ASK behält sich alle Rechte in Bezug
auf Urheberrechtsgesetz, Patent- und Gebrauchsmusterschutz vor. Lizenzrechte werden hierdurch nicht erteilt.

NOTE: The information or material contained in this document is STRICTLY CONFIDENTIAL and any recipient
of this document shall not disclose or divulge, directly or indirectly, this document or the information or material
contained herein without the written consent of the company ASK. All copyrights, trademarks, patents and other
rights in connection herewith are expressly reserved to the company ASK and no license is created hereby.
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Positionierung des Nutensteins

Bezeichnung Nut M (mm) Material Gewicht (g) ESD Art.-Nr.:

Nutenstein 8 einschwenkbar         
mit Kugel ohne Steg

8 M3 Stahl, verzinkt 10,9 - 998090

8 M3 Edelstahl 10,9 - 998091

8 M4 Stahl, verzinkt 10,8 - 998096

8 M4 Stahl, verzinkt 10,8 998086

8 M4 Edelstahl 10,8 - 998092

8 M5 Stahl, verzinkt 10,5 - 998097

8 M5 Stahl, verzinkt 10,5 998087

8 M5 Edelstahl 10,5 - 998093

8 M6 Stahl, verzinkt 9,9 - 998098

8 M6 Stahl, verzinkt 9,9 998088

8 M6 Edelstahl 9,9 - 998094

8 M8 Stahl, verzinkt 9,0 - 998099

8 M8 Stahl, verzinkt 9,0 998089

8 M8 Edelstahl 9,0 - 998095


